

夏期海外研修 韓国語学・文化体験研修参加
人間社会学部スポーツ健康学科 上野ののさん

1. 研修に参加したきっかけは？

韓国に魅力を感じ、実際に自分の目でどのような文化や歴史が在るのかを見てみたかったため、参加しました。K-POP が好きで、3 回生の頃、韓国ドラマをよく見ていました。大学で韓国の研修があることを知り、檀国大学がロケ地という事もあって、参加したいと思いました。



2. 現地での滞在中に感じたことは？また研修先での授業等の感想は？



期間的には語学の向上を実感できる日数だったと思います。時期は台風などで雨が多く大変でした。

授業では習熟度別に細かく分かれており、先生だけでなく、韓国の大学生に教えてもらう機会があったため、さまざまな人と交流をして学ぶことが出来ました。

先生は韓国語を先に話して、日本語と英語で伝えてくれます。20 人ぐらいの楽しいクラスでした。英語やイラスト、ジェスチャーを交えながら教えてくれたのでわかりやすい授業でした。

Nanta やロッテタワーなどを見るだけでなく、自由時間も多くあったため、すごく楽しい時間となりました。

文化体験を通して、仲良くなれた人たちもいたので、貴重な体験をすることが出来ました。



3. これから韓国語学・文化体験研修に参加する学生にアドバイスを！

研修中、海外で病気になり、不安がつのりましたが先生方の対応が迅速で安心して体を休めることができたと思います。

体調を崩しても大丈夫なように、体温計や解熱剤を持って行った方がいいと思います。ポカリスエットの粉を持って行ったのですごく便利でした。

学生寮ではルームメイトの子にコンビニで買ったトイレトペーパーを分けてもらいました。ついていなかったので、1 個持っていきといいと思います。

机の下にコンセントがありました。1 つは埋まっていたので 1 つしか使えなかったため延長コードも必要です。持って行ったクレジットカードが使えない場所が多くあり、アクティビティの支払いは現金でした。現金も持っていくことをお勧めします。



Go! Study Abroad!!